

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON **CNN**

El peso toca mejor nivel tras mejora de S&P para México

La moneda opera estable tras registrarse más temprano un nuevo mínimo del año para el dólar al mayoreo, luego que la calificadora mejoró de negativa a estable la perspectiva crediticia de México.

Miércoles, 19 de julio de 2017 a las 9:50 AM

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

El peso mexicano opera estable este miércoles luego de tocar un nuevo mejor nivel frente al dólar impulsado por la revisión de negativa a estable de la perspectiva crediticia del país por parte de S&P.

Al mayoreo, el dólar se vende en 17.4948 pesos, lo que significa una apreciación de 0.009% para la moneda nacional respecto al cierre previo, de acuerdo con datos de *Bloomberg* y el Banco de México. Durante las operaciones electrónicas de la madrugada, el dólar spot tocó un nuevo mínimo de 17.4503 pesos.

En ventanillas de Citibanamex, el billete verde se vende en 17.80 pesos, sin cambios frente al cierre de la jornada anterior, y a la compra se ubica en 17 pesos.

"(La decisión de S&P) es favorable para el peso mexicano pues reduce la probabilidad de un recorte a la calificación crediticia de México", dijo la directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE, Gabriela Siller, en un reporte.

"Esperamos que el nivel de deuda del gobierno general de México oscile en torno a 45% del PIB durante este año y el próximo, y que se mantenga por debajo de 50% en los próximos dos años", informó la calificadora en su página web el martes.

La moneda mexicana ha esta operando en su mejor nivel de 14 meses, lo cual puede ser superado en el futuro hasta llegar a los 17.20 pesos por dólar.

"Es muy probable que el tipo de cambio se aproxime al nivel de 17.20 pesos por dólar si las condiciones siguen siendo propicias", destacó Siller.

De alcanzarse ese nivel, la divisa nacional borraría todas las pérdidas de 2016 causadas no sólo por la aversión al riesgo tras la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, sino también las generadas por la desaceleración de China a comienzos de ese año, la caída de los precios de petróleo y el cambio en las perspectivas crediticias de las principales calificadoras de riesgo.

"Será especialmente relevante las noticias relacionadas con la renegociación del TLCAN", añadió la especialista.

La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se prevé que inicie el 16 de agosto próximo. El gobierno de Trump publicó esta semana sus 22 objetivos para revisar en el acuerdo comercial, en el que destacó como prioridad la reducción del déficit comercial con México, algo que preocupa al gobierno de Enrique Peña Nieto.